

ANTARA BERI ARAHAN SOSIALISASI BPJS KESEHATAN



Perum LKBN ANTARA mengadakan kegiatan Sosialisasi BPJS Kesehatan secara tatap layar melalui Zoom pada Jumat (10/12) dalam rangka memaksimalkan penggunaan BPJS Kesehatan bagi seluruh karyawan,

Kegiatan sosialisasi ini dihadiri oleh Direktur Keuangan MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi dan pemaparan sosialisasi oleh Kepala Cabang BPJS Kesehatan Prima Khusnul Chotimah. Sosialisasi BPJS Kesehatan ini diikuti oleh Jajaran Struktural Perum LKBN ANTARA, seluruh Kepala Biro Provinsi dan Luar Negeri Perum LKBN ANTARA, Ketua Serikat Pekerja ANTARA Abdul Gofur, serta Ketua Serikat Pekerja ANTARA Perjuangan Gondo Makhfuz.

Nina dalam sambutannya menjelaskan bahwa seluruh Insan ANTARA sebagai pegawai BUMN memiliki kewajiban terkait penggunaan BPJS Kesehatan.

“Kita sebaga warga negara yang baik apalagi pegawai BUMN, memang kita sangat diminta untuk menjadi contoh yaitu membayar BPJS tepat waktu, tepat jumlah dan tentu saja bisa dimanfaatkan,” ujar Nina.

Melalui kegiatan sosialisasi ini, Nina berharap kedepannya seluruh Insan ANTARA dapat mengoptimalkan penggunaan fasilitas yang disediakan oleh BPJS Kesehatan.

Pada sesi sosialisasi, Kepala Cabang BPJS Kesehatan Prima Khusnul Chotimah menjelaskan manfaat-manfaat penjaminan pelayanan BPJS Kesehatan yang berdpkus kepada pelayanan kesehatan perorangan yang terbagi menjadi Promotif dan Preventif seperti skrining kesehatan, imunisasi rutin, dan penyuluhan kesehatan serta Kuratif dan Rehabilitatif seperti rawat jalan, rawat inap dan pelayanan gawat darurat.

Selain itu, Khusnul Chotimah juga menjelaskan beberapa pembagian segmen kepesertaan JKN KIS, jenis-jenis pelayanan kesehatan yang tidak dijamin BPJS Kesehatan, serta cara penggunaan aplikasi Mobile JKN yang dapat memudahkan klaim fasilitas yang disediakan oleh BPJS Kesehatan.

Kegiatan sosialisasi dilanjutkan dengan sesi sharing session untuk membahas lebih lanjut teknis penggunaan fasilitas BPJS Kesehatan dan diharapkan seluruh peserta dapat lebih memahami dan dapat membagikan informasi tersebut kepada seluruh karyawan di lingkungan Perum LKBN ANTARA.

(Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)